

Corregir o descarrilar

LOS ERRORES QUE EL BARÇA NO DEBE SEGUIR COMETIENDO EN MESTALLA

Los catalanes llevan incidiendo en los mismos problemas desde hace algunos partidos • Han sido como una losa para el equipo y los rivales los han aprovechado

RAMIRO ALDUNATE

Aunque desde el club se lance un mensaje de tranquilidad, existe preocupación con el rumbo del equipo. Ya no es que el juego esté lejos de lo prometido por Xavi, sino que los resultados han dejado de acompañar. Tanto que el equipo corre el peligro de descollarse de la pelea por LaLiga. Está a siete puntos del Girona y el Atleti, con un partido menos, puede ponerse tres por encima.

En este contexto, el partido de hoy adquiere una nueva dimensión para los catalanes. Están obligados a ganar para evitar un incendio. Y eso pasa por corregir errores que se vienen repitiendo últimamente.

CONTUNDENCIA DEFENSIVA

Muchos de los problemas del Barça esta temporada vienen de aquí. El equipo está muy lejos de las prestaciones que ofreció en defensa el curso pasado. O se espabila en este aspecto o la sangría no cesa.

LA PRESIÓN

El equipo no está logrando llevar a cabo la presión con la que arrancó la temporada. La hemos visto en momentos puntuales del curso, pero no está funcionando desde hace varios partidos. Es probable que la baja de Gavi se esté notando en este aspecto.

LA FALTA DE PEGADA

Es inadmisibles que un equipo con Robert Lewandowski como delantero necesite tanto para hacer goles. Los catalanes tienen la pólvora mojada y eso es



F. ADELANTADO

un problema enorme. Permite que los rivales se vayan creciendo en los partidos y pase lo que pasa.

JUGADORES EN SU SITIO

El Barça lleva varios partidos con futbolistas actuando fuera de su posición. Cancelo por la izquierda, Koundé de lateral derecho, Balde de central, Gündogan de pivote... Eso lo hace to-

do un poco más difícil.

¿Y JOAO?

El Barça no puede permitirse tener a un futbolista Guadiana, de esos que aparece de vez en cuando, según le apetece y en función de lo que le motive el rival.

FALTA DE FORMA

Hay futbolistas que no están ahora mismo al nivel que re-

quiere el Barça. Lo que sucede es que, en algunos casos, hablamos de jugadores con mucha jerarquía dentro del equipo. Parte del trabajo de Xavi es tomar decisiones al respecto.

INMOVILISMO DE XAVI

Hace tiempo que Xavi no da con la tecla y no consigue cambiar la tendencia en un partido desde la banda. ●

LA POSICIÓN DE CANCELLO

El portugués es uno de los jugadores que últimamente está actuando fuera de su puesto natural. Xavi está optando por colocarlo en la banda izquierda.

3

DERROTAS y un empate del Barcelona en los últimos siete partidos.

17

PARTIDOS sin ganar por más de un gol lleva el Barça. Fue el 5-0 al Ambers.



CARTAS A ÀLEX
Masfurrroll

SÍNTOMAS DE DERRUMBE INSTITUCIONAL

Querido Àlex, me sabe muy mal escribirte esta carta pues llevo meses anunciando la caída al vacío de nuestro querido Barça.

No es nada personal, pero los síntomas son cada vez más evidentes y para los futboleros, lo que le pasa al primer equipo es lo que más llama la atención, pero hay muchísimas cosas más. Estamos viviendo un decadencia imparable, tapada con mentiras de todo tipo, incluso con algunas que insultan la inteligencia del aficionado y también el socio que ya no pinta nada y tengo la sensación de que ha tirado la toalla y está a la espera que baje el Espíritu Santo con la solución, algo ridículo e irrisorio.

La falta de transparencia es brutal, pero me temo que uno de los objetivos del presidente y su entorno es llegar al 125 aniversario para ensalzar su ego y a la vez, conseguir la desidia total del soci, para convertir el Barça en S.A. sin oposición alguna, con el socio inversor que ellos escojan y quedándose en la poltrona probablemente muy bien remunerados. Y mientras, en el camino para poder llegar, el presidente irá quemando piezas del tablero como escudos que le permitan protegerse él y los suyos para conseguir su meta. El Barcelona está arruinado, en manos de terceros y sobreviviendo a base de inventos y soluciones esperpénticas pero nadie dice nada y me temo que la masa social ya ha asumido que sea lo que Dios quiera.

Y este era y es el gran objetivo de Laporta. Cuando llegue el momento no habrá marcha atrás y nos habremos convertido en un club más, seguramente de estado o de algún multimillonario que le apetecerá intentar disfrutar de lo que cree que le proporcionará el Barça que le habrán vendido a base de mentiras algo ya muy popular en nuestro mundo actual. Miente mil veces y se convertirá en verdad y si te pillan, di que has cambiado de opinión. ¿Te suena Àlex? Pues este es el mundo en el que vivimos. ¿Y sabes hijo? La primera carta que tirará el presidente a la papelera será Xavi que es uno de los escudo que le quedan.

Ojalá me equivoque pero me temo que el entorno de Laporta le ha puesto fecha de caducidad y Deco & Co le dejarán caer o le ayudarán a salir que aún es peor. Estamos, hijo, viendo en directo la caída y derrumbe no sólo deportivo y financiero de uno de los clubs más importantes, sino la pérdida de más de 100 años de historia, valores, raíces, sentimientos... para convertirnos en un club más.

¿Es lo que queremos? Por lo que veo y oigo a mi alrededor, demasiados han tirado la toalla y los que quedan, no dan el paso y será demasiado tarde. "Saps què, fill? Fa uns anys hauria lluitat per revertir la situació, però ara ja soc més gran i no veig massa interès en solucionar-ho i només em queda veure amb tristesa com el més que un club es converteix en quelcom al servei de la indústria en lloc de la societat. T'estimo Àlex".



Lewandowski (35), pensativo.

F. ADELANTADO

¡Lo que le faltaba al Barcelona!

GOLES En plena falta de efectividad, se mide al conjunto más sólido como local con sólo tres tantos en contra

C. NAVARRO

El Barcelona llega a Valencia con muchos frentes abiertos. Uno de ellos es la falta de efectividad del equipo catalán. El bloque de Xavi necesita generar muchas oportunidades para marcar. El ejemplo más claro fue el

encuentro de la semana pasada contra el Girona, en el que el cuadro culé tuvo 31 ocasiones y anotó dos dianas. Pues el examen de esta noche se prevé también muy complicado. El Valencia es el equipo más sólido como local, junto a Real Ma-

drid y Betis. Sólo ha recibido en todo el curso en su estadio 3 dianas. Desde el choque contra la Real Sociedad, el 17 de septiembre nadie ha sido capaz de superar a Mamardashvili en casa. Lewandowski y compañía tienen una dura prueba. ●